

## Martes 29 de agosto de 2017

El Financiero Ingreso en NL y CDMX es el triple que en estados pobres

ZENYAZEN FLORES Nuevo León y la Ciudad de México reportaron el mayor ingreso corriente promedio mensual por hogar en 2016, con 29 mil 217 pesos y 23 mil 611 pesos, respectivamente, triplicando el de Guerrero y Chiapas, que fueron los estados de menor ingreso, con 8 mil 993 pesos y 7 mil 752 pesos, cada uno. Así lo reveló la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos en los Hogares (ENIGH) 2016 difundida por el INEGI que, por primera vez presentó resultados de ingreso y gasto por entidad federativa. "Hay una disparidad muy importante en nuestro país", dijo Julio Santaella, presidente del INEGI a El Financiero - Bloomberg. La ENIGH 2016 muestra que el ingreso corriente mensual por hogar fue de 15 mil 507 pesos en promedio en el país, por lo que Nuevo León prácticamente duplicó este nivel, en tanto los hogares de Chiapas reportaron la mitad de los ingresos a nivel nacional. Los cinco estados con mayor ingreso fueron Nuevo León, Ciudad de México, Sonora (19 mil 604 pesos), Baja California (19 mil 229 pesos) y Guanajuato (18 mil 991 pesos), y los que reportaron menores ingresos fueron Chiapas, Guerrero, Oaxaca (9 mil 235 pesos), Hidalgo (10 mil 845 pesos) y Veracruz (10 mil 994 pesos). En cuanto al gasto, la ENIGH mostró que en el país la erogación corriente promedio mensual por hogar fue de 9 mil 381 pesos. La Ciudad de México y Nuevo León tuvieron el mayor gasto mensual, con 14 mil 614 pesos y 11 mil 949 pesos, respectivamente. P.C. INEGI, ENIGH, ingresos, entidades federativas Reforma Vuelven a bajar reservas internacionales

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (29 agosto 2017).- Las reservas internacionales de México bajaron en 30 millones de dólares en la semana terminada el 25 de agosto, ligando su novena consecutiva de caídas y llevando el saldo a 173 mil 032 millones, informó el Banco de México. Según el estado de cuenta semanal del Banxico, esta variación se debió principalmente a la compra de dólares por parte del Gobierno federal al instituto central por 110 millones de dólares, así como a un incremento de 80 millones por el cambio en la valuación de los activos internacionales. Al 25 de agosto de este año, las reservas internacionales acumulan una disminución de 3 mil 510 millones de dólares respecto al cierre del 2016, cuando alcanzaron los 176 mil 542 millones. P.C. Banco de México, reservas internacionales Plantean hacer modificaciones al TPP

Reuters Sydney, Australia (29 agosto 2017).- Los 11 países comprometidos con el Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP, por su siglas en inglés) están considerando enmiendas para ese pacto comercial, dijeron este martes tres fuentes, mientras funcionarios se reunían en Sidney para charlar sobre cómo reactivar la estancada iniciativa. Entre las áreas que se discuten, Vietnam planteó la perspectiva de cambios en las cláusulas sobre los derechos laborales y la propiedad intelectual (PI) del pacto original, dijo a Reuters una fuente familiarizada con las conversaciones. Vietnam había sido uno de los países que disfrutarían de los beneficios económicos más grandes del TPP a través de un mayor acceso al mercado estadounidense. P.C. TPP, acuerdos comerciales, economía mundial Cotiza oro en máximos desde noviembre

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (29 agosto 2017).- El oro alcanzó el nivel más alto de este año después que Corea del Norte lanzara un misil balístico que sobrevoló Japón, impulsando la demanda de valores refugios. El lingote para entrega inmediata subió 1.2 por ciento, a mil 326.08 dólares la onza, el precio intradía más alto desde el 9 de noviembre, un día después de que Donald Trump fuera elegido Presidente. El oro se cotizaba en mil 320.01 dólares en Londres, de acuerdo con los precios genéricos de Bloomberg. "El precio del oro ha alcanzado su nivel más alto desde las elecciones estadounidenses", dijeron analistas de Goldman Sachs Group Inc, entre los que se contaba Abhinandan Agarwal en una nota a los clientes. "Es previsible que las acciones de metales preciosos hoy tengan un desempeño superior al mercado". P.C. oro, metales preciosos Alertan alzas con aranceles a granos

Frida Andrade Cd. de México (29 agosto 2017).- La industria mexicana de alimentos para ganado refirió que si se imponen aranceles a las importaciones de granos, durante las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), en el País podrían subir los precios de los cárnicos y la leche. Debido a que México es deficitario de los granos a partir de los que se fabrican los alimentos de ganado, como el maíz amarillo y el sorgo, tiene que importarlos, principalmente de Estados Unidos, así que un cambio en el comercio internacional podría elevar los precios al consumidor que adquiere los productos finales, explicó Genaro Bernal, director general del Consejo Nacional de Fabricantes de Alimentos Balanceados y de la Nutrición Animal (Conafab). P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, alimentos, aranceles, economía mundial El Economista Poco avance de economías de la OCDE en segundo trimestre YOLANDA MORALES

En el segundo trimestre del año, las 34 economías que integran a la OCDE registraron un avance marginal en su crecimiento de 0.7% en conjunto, que es ligeramente superior a 0.5% que alcanzaron a expandirse en el primer cuarto del año. En su comparativo anual, esto es desde el segundo trimestre del año pasado al mismo periodo de este año, el PIB de los países OCDE registró un crecimiento de 2.4%, que marca un cuarto progreso trimestral consecutivo. P.C. OCDE, sistema financiero, economía mundial Pensiones del sector público, presión a finanzas públicas ELIZABETH ALBARRÁN Los sistemas de pensiones del sector público cada vez representan una mayor presión para las finanzas públicas del país, pues la mayoría se desarrolla bajo el esquema de reparto, es decir, el gobierno es el que financia sus pensiones con los recursos que se obtienen del cobro de impuestos. P.C. pensiones, sistema financiero, finanzas públicas Nueva encuesta avanza en medición de variables, coinciden especialistas ELIZABETH ALBARRÁN Y ANA LANGNER El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dio a conocer los resultados de una nueva serie de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2016, herramienta que a decir de especialistas y funcionarios avanza en la captación y medición de variables; sin embargo, afirman que aún hay potencial de mejoría. Hace un año, con el anuncio del Módulo de Condiciones Socioeconómicas (MCS) 2015, el Inegi presentó una modificación de la metodología empleada para recolectar información sobre los ingresos de las familias mexicanas, hecho que tensionó las relaciones con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y la sociedad civil organizada por eliminar con ello la posibilidad de hacer comparaciones.

P.C. INEGI, ENIGH, SAT, poder adquisitivo, ingresos La ENIGH 2016 no se debe comparar: Coneval ELIZABETH ALBARRÁN El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) aseguró que la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2016 que presentó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) cuenta con mejores elementos para tener una mejor visión del poder adquisitivo de las familias, pero no puede ser comparada. &ldquo;La encuesta de ingreso y gasto inicia una nueva serie. Por tanto, con esta nueva encuesta no es posible hacer comparaciones con años previos&rdquo;, expuso en un comunicado luego de que el Inegi diera a conocer dicho levantamiento. P.C. INEGI, ENIGH, Coneval, pobreza, finanzas publicas La Jornada Afirma Pemex que está garantizado el abasto de gasolinas Miriam Posada García | martes, 29 ago 2017 08:46 Ciudad de México. Petróleos Mexicanos (Pemex) aseguró ayer que el abasto de gasolinas en territorio nacional está garantizado, a pesar de las afectaciones a la producción en Houston, Texas, debido a que, además de los inventarios con que cuenta la empresa, están programados varios buques con cargamentos de combustibles para reabastecer. Explicó que hay barcos en costas mexicanas, principalmente en Tuxpan y Pajaritos, en espera de descargar. P.C. PEMEX, sector energético, gasolina Dólar cotiza a \$17.90 en el AICM la Redacción | martes, 29 ago 2017 08:36 Ciudad de México. Este martes el dólar estadounidense se vende en un precio promedio de 17.82 y en 16.42 a la compra en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). La moneda extranjera se ofrece en un máximo de 17.90 pesos y se adquiere en un mínimo de 16.35 unidades. Mientras que en los mismos centros cambiarios, el euro se cotiza en un precio máximo de 21.90 pesos a la venta y 20.20 a la compra. P.C. tipo de cambio Piden evitar &ldquo;sacrificio&rdquo; del sector agroalimentario Susana González G. | lunes, 28 ago 2017 14:13 Ciudad de México. El acuerdo azucarero, con el que el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto aceptó bajar la cantidad y calidad del azúcar mexicana que se exporta a Estados Unidos, sin poner condición alguna a la importación de fructuosa de aquel país pese a que se comercializa a precios dumping, es un "preludio" de cómo se llevará a cabo la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), advirtieron los dirigentes de la empresa Sucroliq y de las organizaciones El Poder del Consumidor (EPC), la Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras del Campo (ANEC) y El Barzón. El sector agroalimentario mexicano indicaron, ha sido el gran perdedor en los 23 años que tiene el TLCAN y se debe evitar que sea utilizado o "sacrificado" nuevamente como "moneda de cambio" en la renegociación. Sobre todo porque el tratado no cumple con la libre competencia o libre comercio y el 45 por ciento de los alimentos que importa México proviene de Estados Unidos, incluidos granos básicos como el maíz, pese a que están subsidiados y representan una competencia desleal y han perjudicado a 5 millones de pequeños productores mexicanos y atentado contra la soberanía nacional. P.C. TLCAN, sector agroalimentario El País El sector automotriz pasa a primer plano en la renegociación del TLC IGNACIO FARIZA La industria automotriz entra en escena en la madre de todas las renegociaciones: la del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC). Tras meses en un segundo plano, fuentes cercanas a la negociación admiten que pasará a ocupar un primer plano a partir del próximo viernes, cuando empiece la segunda ronda de conversaciones para la modernización del mayor pacto comercial del mundo. La Administración Trump aboga por aumentar las reglas de origen &mdash;el porcentaje de contenido estadounidense, mexicano o canadiense en cada automóvil fabricado en la región&mdash; para que su industria pueda recuperar parte del terreno perdido en las últimas décadas. Pero será una tarea ardua: consciente de su peso en la economía nacional, México quiere modificar lo menos posible este punto en el nuevo acuerdo: es su mayor industria manufacturera y no quiere riesgos. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, industria automotriz